
ELTERNBEIRAT DES KINDERGARTEN VACHA    www. kindergarten-vacha.de 
 
        
 
 
 
 
 
Bürgermeister der Stadt Vacha 
Herr Pach 
Markt 4 
 
36404 Vacha 
 

 
 

Vacha, den 10.03.2009 
 

Betrifft: Beantragung von Fördermitteln aus dem Thüringer Konjunkturpaket 2 für den 
Kindergarten Vacha 

 
Sehr geehrter Herr Pach, 
 
vor wenigen Tagen wurde das Thüringer Konjunkturpaket 2 verabschiedet. Darin ist u.a. festgelegt, dass “Die 
Mittel nach den Vorgaben des Zukunftsinvestitionsgesetzes (§ 3) zu 65% für Investitionen in den Schwerpunkt 
Bildungsinfrastruktur und zu 35% in den Schwerpunkt Infrastruktur einzusetzen sind.“ 
 
In Gesprächen mit Eltern bei Elternabenden und mit der Leitung des Kindergartens sowie durch persönliche 
Erfahrung wurde ich mehrfach auf verschiedene Missstände in der Einrichtung hingewiesen. Dies betrifft u.a. 
den Zustand der sanitären und elektrischen Anlagen im Hauptgebäude. Diese sind größtenteils in einem stark 
renovierungsbedürftigen Zustand und weisen ein nicht unerhebliches Verletzungsrisiko bspw. durch abgesplit-
terte Fliesen und scharfe Kanten auf.  
 
Insgesamt besteht akuter Investitionsbedarf für folgende Projekte: 
• Dachsanierung unteres Gebäude 
• Trockenlegung oberes und unteres Gebäude 
• Sanierung Außenfassade oberes und unteres Gebäude 
• Sanierung sanitäre Anlagen oberes Gebäude 
• Sanierung elektrische Anlagen oberes Gebäude 
• Renovierung Gruppenräume oberes Gebäude 
 
Daher möchte ich in meiner Eigenschaft als Vorsitzender des Elternbeirates des Kindergartens stellvertretend 
für die Eltern und die Kinder die Verantwortlichen der Stadt Vacha als Träger der Einrichtung auffordern, alle 
Möglichkeiten auszuschöpfen, um Mittel aus dem Thüringer Konjunkturpaket 2 für die genannten Projekte zu 
erhalten. 
Die Realisierung der o.g. Maßnahmen trägt direkt zur Verbesserung des Betreuungsklimas zum Wohle  unserer 
Kinder bei und sollte daher in unser aller Interesse vorangetrieben werden. 
Sollte bei der Beantragung der Fördermittel oder anderweitig die Unterstützung des Elternbeirates erforderlich 
sein, so bin ich gerne bereit hier persönlich aktiv zu werden.  
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
gez.Thomas Carl 


